

Doubs 25 (Économie)

## Doubs : deux entreprises de l'automobile vont être aidées à hauteur de 1,52 millions d'euros

Article Publié le 11/01/2023 - 08:54 Mis à jour le 11/01/2023 - 08:31

La filière automobile fait aujourd'hui face à des défis majeurs. Fragilisé par les conséquences de la crise sanitaire et ukrainienne, les baisses d'activités liées aux pénuries de semi-conducteurs et la hausse des prix de l'énergie, le secteur doit adapter son outil industriel pour anticiper la fin des ventes de véhicules thermiques dès 2035. C'est dans ce cadre l'État débloque plus de 1 million d'euros pour deux entreprises du secteur automobile dans le Doubs.



© Pastiform/Site internet

"Les fournisseurs sont particulièrement exposés à ces défis et auront à fournir des efforts considérables en matière d'investissements, notamment en R&D, afin d'adapter leur outil industriel aux évolutions technologiques à venir et pour se positionner dans la chaîne de valeur du véhicule de demain, c'est-à-dire un véhicule décarboné, connecté, autonome et accessible", explique la préfecture du Doubs dans un communiqué.

## Un fonds de soutien de 300 millions d'euros

C'est pourquoi, l'État, dans le cadre de France 2030, a décidé de mobiliser des moyens importants pour accompagner les entreprises de la filière dans l'objectif fixé par le président de la République de produire, en France, 2 millions de véhicules électriques en 2030. Ainsi, un fonds de soutien doté de 300 millions d'euros, a été créé pour accompagner financièrement les projets de diversification des sous-traitants de la filière automobile.

Les lauréats de la deuxième relève de l'appel à projets France 2030 "Diversification des sous-traitants de la filière automobile" ont été annoncés en fin d'année 2022. Dans la région Bourgogne-Franche-Comté, ce sont 10 entreprises qui sont bénéficiaires de cet appel à projets dont 2 sont implantées dans le département du Doubs.

## Scoder et Plastiform

Ainsi, l'entreprise **Scoder** installée à Pirey va bénéficier pour son projet intitulé "Electromobilité pièces pour véhicules électriques et hydrogène" d'une subvention de **776.000€** tout comme la société **Plastiform** à Thise, spécialisée dans le thermoformage technique, et dont le projet de diversification dans le secteur de l'habitat fera l'objet d'un soutien à hauteur de **744.000€**.

Leurs projets industriels totaliseront 5,6 millions d'euros d'investissements productifs et seront soutenus à hauteur de 1,52 millions d'euros de subventions de l'État.

Selon la préfecture du Doubs, "la réussite de ces projets vient confirmer la dynamique mise en place régionalement dans le cadre du plan Etat/Région visant à accompagner les entreprises de la filière automobile".

Un nouveau dispositif sera également diffusé dans les prochaines semaines afin de continuer à accompagner les projets d'investissements et de diversification des sous-traitants de la filière automobile.

(Communiqué)

Publié le 11 janvier à 08h54 par Alexane

